
 

 

～ 郷づくりからの知らせ ～（郷づくり事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ぶらり立ち寄り～（八並編） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八並ってどんなところ？ 

～八並区自治会長、柴田哲郎さんに聞きました～ 
 

実は私は13年前福岡市内から移住してきたのですが、八並っ

て本当にいいところです。 

先ず自然環境がいい。家の前を流れる八並川にはつい最近ま

で蛍が乱舞していました。 

その八並の環境をずっと維持したいと40数名の有志で「環境

を守る会」をつくっています。 

「会」の仕事は放棄田畑を無くす、溜池の管理、農道の整

備、草刈りの手伝いなどです。 

そうそう、今年は子どもたちが喜ぶ「夏まつり」もしました。 

八並は元気なご長寿の方も多いので、みなさん「夢うさぎ」 

（旧購買店）でおしゃべりを楽しんでいらっしゃいますし、 

ちょっとおしゃれなお店「ルートコーヒー」も人気です。 

八並と言えば「的原神社」と「お不動さん」。お不動さんの大祭日 2月 28日は茶菓でおも

てなししています。ぜひ、お越しください。            （取材：藤田禮子） 

郷づくり「ソフトボール大会」開催 

初の試みとして郷づくり神興東主催の「郷づくりソフトボール大会」を開催します。 

地域の親睦を図り、多くの皆さんが選手として応援団として参加されることを期待し

ております。日程：11 月 17 日（日）、場所：なまずの郷運動公園、トーナメント方式 

自治会長座談会発足 

郷づくり神興東では、自治会運営についてそれぞれの自治会が持っているノウハウを共

有し相互交流の“場”として「自治会長座談会」が発足しました。 

自治会長と自治会役員は毎年入れ替わりが原則であり、役目を覚えたころには交代とな

るためいつも新一年生で取り組んでいるのが実情となっています。 

自治会加入者の減少、ゴミ出し、役員のなり手や世代交代など等自治会が直面している

課題を話し合い自治会運営について協議していただきます。 

 

 
【夏まつりのひとコマ】 

【許斐山遠景】 
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